

¡BUREKA!

¡No mas anemia ni escrofula!
Guerra al bacalao por su mal sabor

¡ELIXIR DE NOGAL!

La maravillosa medicina contra el raquitismo, la anemia, clorosis, escrófulas y demás enfermedades que tienen por origen la pobreza de sangre; superior al yodo, hierro, el bacalao y cuantas medicinas conocidas hasta hoy

¡Exquisito gusto y baratura sin igual!

Preparado solamente por Rafael Elizarrarás, farmacéutico de la Escuela de medicina de Michoacán.

DE VENTA POR MAYOR Y MENOR.

EN LA

Gran Farmacia Central y Drogueria.—Morelia.

DEPOSITOS

En Pátzcuaro, Botica de San Rafael, del Profesor Sr. Amador Reyes.—En Quiroga, casa del Dr. Jesús García Pita.—En Cuitzeo, Mich. Botica del Dr. A. Tena.

Jarabe Compuesto Concentrado de Zarzaparrilla de Mcadoo.

Para purificar la Sangre, y para Curar las Escrófulas y Enfermedades Sifiliticas Crónicas en todas sus formas, así como también todas las dolencias que provienen de la impureza de la Sangre.

EMULSION DE MCADOO

para curar la GONORREA, GOTA, ETC., ETC.

SAN-GUI-INA

EL RENOMBRADO PURIFICADOR UNIVERSAL DE LA SANGRE, ADEMÁS DE LAS ENFERMEDADES CONTAGIOSAS POR CAUSA DE SANGRE ENVENENADA, PARA LAS CUALES ETÁ CONOCIDA COMO ÚNICA CURA ESPECÍFICA.

—CURA:—

Escrófula, Cáncer, Reumatismo, Malaria, Catarro, Acne, Granos, Exema, y en fin, como un Purificador General de la Sangre, se ha ganado la confianza y aplauso de todo el mundo y está hasta hoy sin rival.

GRAN HOTEL MERCADO.

PLAZA DE SAN AGUSTIN.
PATZCUARO.

Al hacerse cargo el que suscribe de este establecimiento, por contrato de arrendamiento, se honra en ponerlo á la disposición de sus amigos y del público en general, con las reformas que la experiencia ha indicado.

En él encontrarán los viajeros *comodidad, aseo, esmero y prontitud* en el servicio, *salón de recreo, un magnifico Piano, restaurant, billares y cantina*, y además, los Agentes viajeros, cuantos informes y referencias desearan de las plazas de Uruápan, Ario, Tacámbaro, Taretan &

Ricardo Tena.

SE RECIBEN COMISIONES.

English spoken.—On parle francais.

EL SEGUNDO ALMANAQUE MEXICANO DE ARTE Y LETRAS

PARA 1896

Publicado por Manuel Caballero

LA OBRA MAS LUJOSA

más interesante y más artística que ha salido de prensas mexicanas.

Soberbia carátula de estilo azteca en colores y oro.—Ilustraciones riquisimas en cromo.—Música de gran mérito.—Material en prosa y en verso de los más esclarecidos escritores nacionales.

Aparecerá en Noviembre. Unico Agente en Morelia

RAFAEL ELIZARRARAS.

Portal de Matamoros, núm. 14.

Alguien hubo por allí que quiso convertirse en mesero gratuito, tan solo por admirar las hebras de oro de tan amables vendedoras.

Como tanto comer y beber, requeria exquisitos postres habia que ir á tomar gelatinas que Josefina y María Narvarte, graciosísimas niñas ofrecian á los concurrentes:

Dignas hijas de respetable dama Patzcuarensis, claro está que exquisitas y por demás bien hechas eran las gelatinas que de diversos colores y clases se consumieron á más y mejor.

Agotados los bolsillos de los excursionistas y sin más recursos para llenarlos de nuevo que un truco distante poco de aquel lugar; habia que ir á probar fortuna ante un Tribunal espantoso en que tres desplumadores, Carlos y José Romero y Francisco Cabrera desempeñaban su oficio de lo lindo, pues poco faltaba para que lucieran el puñal exijiendo la bolsa ó la vida.

¡Chico, hombre, chico! ¡No te duermas! ¡atiende que voy á cerrar con broches de oro mi relación!

Vieras hombre, ¡¡¡que gitana!!! me causa vértigo su recuerdo.

Pacesita Alvires fue la reina de aquel festin con su traje, rojo sus mil cachivaches, pendientes, cadenas, collares, y quién sabe cuantas cosas más que le daban encantador aspecto; con su pandero y su rueda de fortuna y su baraja, andaba por allí diciendo la buena ventura y el futuro destino: á más de cuatro pollos atolondrados les sacó los colores á la cara; si dá conmigo me parte, á penas púde contemplar sus gracias desde lejos y temeroso que leyera publicamente mis picardias, corri asustado y no he parado hasta este tu chirivital seguro de que aquí no vendra la encantadora maga.

¡Lo siento chico! pues creo que dejé de ver muchas cosas, pero puede más el miedo que la curiosidad.

Aquí concluyó Perico y desfallecido se tiró en el jergón que de cama servia al infeliz de Juan Yervas, este furioso y probablemente próximo á perder el juicio, coje por el cuello á su amigo y le apostrofa y lo injuria á más y mejor, llamándole embustero, farsante infame, ¿como es posible, le decia, que yo te crea tanta patraña?

¿Me crés más animal de lo que soy para no comprender que no más tratas de burlarte de mí? ¡Infeliz! vas á morir estrangulado y así diciendo le enterraba con fuerza las uñas en la garganta.

La victima, con la lengua de fuera, los ojos saltados y arrojando espuma por la boca iba ya á morir, hasta que por fin en un movimiento convulsivo, precursor de la agonía, arrojó lejos á Juan y ya libre de él, le dijo entre lloroso y risueño y con un miedo que lo hacia temblar de pies á cabeza, ¡espera hombre! ¡oye... no... me burlo!

Lo que te acabo de decir es la verdad todo lo he visto, nada más que ha sido en la Jamaica que la simpática familia Romero, arregló para la noche citada con motivo del día del santo del futuro abogado y simpático amigo nuestro, Joaquín del mismo apellido.

Oído lo anterior por Juan y cambiar de tono fué todo uno y prorumpio en exclamaciones de júbilo.

"Me has salvado Perico de mis entrañas"

Lo que acabas de referirme será mi mejor debut como reporter, siéntate, escribe, y al "Comercio" y ¡ancha es Castilla! ¡Cuidado hombre Juan! Nada me cuesta escribir, pero te advierto que allí andaba Pancho Lama, y acuérdate que con motivo de una revista de Jamaica fundó un periódico "Las Novedades," solo para fustigar al autor de dicha crónica.

No le hace, Pancho es buen amigo mio, y además el solo se las pone con periodistas y bien sabe que en el "Comercio de Morelia" no hay más que aficionados.

Con que lector sin quitar ni poner como no hágo más que referirte el dialogo